

Canadian Association of Municipal Administrators 2025 Awards of Excellence	Association canadienne des administrateurs municipaux Prix d'excellence 2025
Environmental Leadership & Sustainability Award Prix du Leadership environnemental et de la durabilité	
qathet Regional District, BC 2025 CAMA Environmental Leadership & Sustainability Award (20,001 to 100,000 Population Category) qathet Regional District Resource Recovery Centre <i>***Note: Pronounced "KAW-thet"</i>	District régional de qathet (Colombie-Britannique) Prix du Leadership environnemental et de la durabilité 2025 de l'ACAM (Catégorie des 20 001 à 100 000 habitants) Centre de valorisation des ressources du District régional de qathet
The qathet Regional District, BC is being recognized with a 2025 CAMA Environment Leadership & Sustainability Award, in the 20,001 to 100,000-Population Category, for their Resource Recovery Centre (RRC). The region's new transfer station for waste and recyclable materials is designed to maximize waste diversion, enhance sustainability, and create a cleaner future. Built on a 15.8-acre remediated landfill, the project transformed waste management in the region while restoring over half the site as public parkland and trails. The facility includes a Recycling and Reuse Centre, Organics Program, Ocean Plastic Depot, Scale House, and Waste Transfer Station. With no local landfill, the RRC promotes waste diversion and efficient collection, sorting, and transport of recyclables. Using a recycle-first approach, the RRC features salvaged materials, creatively repurposed by local builders and artists. The Recycling Centre is strategically placed as the first public touchpoint, reinforcing waste diversion. Visitors encounter recycling and compost drop-off areas before reaching garbage collection. More than just an industrial site, the RRC is a model for regional districts, showcasing efficiency, user experience, and environmental responsibility. Through education, innovation, and collaboration, the RRC redefines what sustainable infrastructure can be.	Le District régional de qathet (Colombie-Britannique) gagne le prix du Leadership environnemental et de la durabilité 2025 de l'ACAM, dans la catégorie des municipalités de 20 001 à 100 000 habitants, pour son Centre de valorisation des ressources (CVR). Ce nouveau centre de transfert de matières résiduelles et recyclables optimise la réduction des déchets, renforce la durabilité et œuvre pour un avenir plus respectueux de l'environnement. Implanté sur un ancien site d'enfouissement de 15,8 acres réhabilité, le projet révolutionne la gestion des déchets tout en transformant plus de la moitié du site en espaces verts et chemins de promenade. L'équipement comprend une recyclerie, une plateforme de compostage, un point de collecte des déchets plastiques maritimes, un pont-bascule et un quai de transfert. En l'absence de site d'enfouissement local, le CVR privilégie la valorisation et assure une collecte, un tri et un transport optimisés des matériaux recyclables. Dans une logique d'économie circulaire, le CVR valorise des matériaux de récupération, réinventés par des artisans et artistes locaux. La recyclerie, positionnée stratégiquement à l'entrée du site, souligne la priorité donnée au recyclage. Les usagers accèdent aux zones de tri sélectif et de compostage avant l'espace dédié aux déchets ultimes.

The RRC marks a major shift in how the qathet Regional District manages waste, moving from a fully outsourced model to direct operational control. Previously, waste management services were contracted out. With the RRC, the region now has hands-on involvement, ensuring higher quality control, better decision-making, and a stronger connection to community needs.	Plus qu’une simple installation technique, le CVR constitue un modèle pour les districts régionaux, alliant efficacité opérationnelle, qualité d’accueil et responsabilité environnementale. À travers la sensibilisation, l’innovation et la concertation, le CVR réinvente les équipements publics durables. Ce projet marque un tournant majeur dans la politique de gestion du District régional de qathet, passant ainsi d’un modèle de délégation totale à une régie interne directe. Auparavant externalisée, la gestion des déchets est désormais assurée en interne, garantissant ainsi un meilleur contrôle qualité, une gouvernance plus efficace et une meilleure adéquation avec les besoins de la communauté.
---	--